

ÁRBOL DE LOS RECUERDOS

Al comienzo del mes de noviembre, Fundación Mémora organizó una actividad llamada Árbol de los recuerdos en nuestro Centro.

El árbol de los recuerdos es una hermosa tradición que se lleva a cabo en muchos lugares, especialmente en el Día de los Difuntos.

La actividad consistió en la decoración con mensajes de recuerdos personales hacia seres queridos que ya han fallecido. Cada recuerdo representaba una historia o un sentimiento hacia el ser querido que se ha ido, es un símbolo de conexión y un recordatorio de que, aunque la vida es finita, el amor y los recuerdos que compartimos con nuestros seres queridos nunca mueren.

Dichos mensajes fueron colocados en el árbol por nuestros residentes y se expuso en el cementerio de Jerez durante esa jornada.

